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INDICAÇÃO Nº 004/2018 

 

                         INDICA AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL  

MELHORIAS NAS INFRAESTRUTURAS DE TRÂNSITO MUNICIPAL EM 

VIRTUDE DA SEGURANÇA DE ACESSO ÀS ESCOLAS ESTADUAIS DE 

NOSSO MUNICÍPIO.                          
 

  De conformidade com o que estabelece o REGIMENTO INTERNO 

desta Casa de Leis, o vereador Sr. Clóvis Jarczeski, depois de ouvida a Soberana e 

Douta manifestação do Plenário, INDICA ao Chefe do Poder Executivo Municipal 

que faça melhorias nas infraestruturas do trânsito municipal, principalmente próximas 

as escolas estaduais do nosso município.    

JUSTIFICATIVA 

                       Os locais supracitados necessitam há tempos de intervenção por não 

apresentarem algumas estruturas básicas de acessibilidade como faixa de pedestres e 

calçamento de passeio público causando grande entrave no trânsito da região.  

                       Devido ao fluxo elevado de alunos o trânsito fica bastante 

comprometido nos entroncamentos entre as Avenidas Lions Internacional e  Antônio 

André Maggi (próximo a Escola Atrativa) e Avenidas Lions Internacional e Jaú 

(próximo a Escola Luiz Frutuoso), além das áreas vizinhas que não possuem 

calçamento, ocasionando o tráfego de pedestres na pista de rolamento da via pública 

gerando confusão no trânsito e risco aos pedestres.     

                        Sugerimos: 1º. A substituição dos quebra molas por faixas elevadas de 

pedestres, tendo em vista que as faixas elevadas além de reduzir a velocidade dos 

veículos que ali circulam, organizam o acesso de pedestres que tendem a utilizá-las por 

ser uma ligação mais acessível ao destino dos mesmos; 

     2º. Colocação de faixas de pedestres na Avenida Lions 

Internacional em conjunto com a execução de passeio público de ligação das 

extremidades da avenida; 

     3º. Criação de um acesso que proteja o aluno que trafega 

na região que possui a vala de captação de águas pluviais, para que o aluno possa 

utilizar um espaço destinado a ele e deixar de utilizar a rua e para que não esteja 

exposto a quedas na vala.     

                       Contamos com o apoio integral dos nobres pares na aprovação desta 

indicação e esperamos contar também com a atenção especial do Poder Executivo 

Municipal no pronto atendimento da mesma. 

                       Sala das sessões da Câmara Municipal de Sapezal, aos vinte e um dias 

do mês de junho do ano de dois mil e dezoito. 

 

Clóvis Jarczeski 

vereador 


